

15.02.21

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Schülerinnen und Schüler des ÖDG:

Elternbrief Februar 2021

Liebe Eltern,

ich hoffe, dass Sie und Ihre Kinder die Winterferien gut verbracht haben, auch wenn Sie nicht in den Urlaub fahren konnten.

Nun verfahren wir die nächsten zwei Wochen bis Ende Februar in demselben Modus weiter wie bisher. Für die Zeit ab 1. März haben wir noch keine aktuellen Regelungen.

Es ist wohl mit Wechselunterricht in A- und B-Gruppen zu rechnen, was in der Oberstufe jedoch schwer umzusetzen ist. Vieles wird davon abhängen, welche Inzidenzwerte nun als Richtschnur gelten. Auch dürfte die Gefährdungslage durch die sogenannten Mutanten eine Rolle spielen.

Ich persönlich verstehe nicht, warum in Deutschland nicht „massenweise“ getestet wird. Genügend Tests, auch Selbsttests stehen zur Verfügung. Auch wenn diese keine absolute Sicherheit geben, wäre dies eine alternative oder begleitende Maßnahme.

Vor den Ferien hatte ich deswegen einen Antrag beim Gesundheitsamt der Stadt auf Beschulung der 11. Klassen nach den Ferien gestellt und diesen damit begründet, dass wir die Schüler ein bis zweimal pro Woche testen könnten. Leider wurde der Antrag abgelehnt.

Sobald wir neue Regelungen erfahren, setze ich Sie darüber in Kenntnis und wie wir planen, diese umzusetzen.

Mit freundlichem Gruß

Ihr

Dietrich Lührs